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要                      旨  

要旨  

 

花巻市議会の議会中継を、市民によりアクセスしやすくするために、動画共有サイト

YouTube での配信を提案します。  

 

理由   現在、花巻市議会の議会中継は市の公式ウェブサイトからアクセスできますが、アク
セスには多くの手続き（リンクのクリック）が必要で、市民にとって使い勝手が悪くな

っています。市民が花巻市議会を視聴し、市政に参加する機会を増やすため、以下の理

由から YouTube を活用することを提案いたします。  

 

１．  アクセシビリティ（情報への到達のしやすさ）の向上：現在の議会中継のウェブ
サイトは、市民にとって使いにくく、アクセスがしづらい状況です。YouTube を

使用すれば、市民は比較的容易に花巻市議会の情報にアクセスし、議会の議論や

花巻市の動きを把握しやすくなります。  

２．  参加の促進：現行のシステムでは、議会中継を視聴するために時間をかけてリン
クをたどらなければなりません。この手続きを簡略化し、誰もが簡単に市政に参

加できる環境を整えることが必要です。  

３．  世間的な認知度：YouTube は世界中で広く使用されており、多くの人々に利用さ

れています。市政の透明性を高め、市議会の活動を広く認知させるために、

YouTube は適切な媒体です。  

 

配信（議会中継）の規則や制限についての詳細は、『花巻市議会本会議等インターネット

配信実施要領』に定められておりますが、例えば YouTube での配信を制限するような条

文は見当たりません。動画共有サイトを活用した議会中継は、市政について広報し、市

民参加を促進する有効な手段と考えます。市議会におかれましては、市民の声に耳を傾

け、透明かつアクセス可能な議会中継を実現するための対策を検討いただきたくお願い



 

申し上げます。  

 

ご検討のほど、よろしくお願い申し上げます。  

 

※補足  

現行のインターネット議会中継のサイトはよくまとめられており、各定例会を把握する

上では、一覧性に富み、利用が継続されるべきだと考えます。現行のサイトの動画部分

を YouTube からもアクセスでき、なおかつ現行のインターネット議会中継のサイトから

もアクセスできるような形での運用を希望します。  
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